



Section des
Pyrénées Orientales

CTL du 16/12/2021

DÉCLARATION LIMINAIRE

Madame la Présidente,

Le jour même de notre dernier CTL, le CTR emploi était convoqué à BERCY. Les OS nationales ont refusé de siéger. En effet, les suppressions d'emplois, la poursuite du NRP, malgré le rebond de la crise sanitaire, sans parler du pouvoir d'achat des agents avec en toile de fond une épée de Damoclès que constitue la réforme des retraites à venir, justifient amplement de ne pas cautionner le dialogue social vertical et descendant imposé au plus haut niveau, véritable renoncement à la Démocratie Sociale.

S'agissant des suppressions d'emplois, la DDFIP 66 a dégusté particulièrement ces dernières années, et nous nous inquiétons pour 2023, où le petit moratoire pour 2022, pour les A et C n'est qu'un répit.

La reprise pandémique bouleverse complètement la donne et le NRP participe à multiplier les contacts physiques entre les agents.

Le pouvoir en place annonce la fin des suppressions d'emplois dans la Fonction Publique, mais pas partout. La DGFIP restera encore exemplaire. Désormais deux courants de pensée s'affrontent dans notre pays: les partisans d'une RGPP + et ceux qui vont regarder à deux fois avant de supprimer un emploi public.

FO dgfip 66 restera donc combative pour la défense des agents et celui du service public.